
 الشعب الجزائري من أسمى الشعوب وأرقاها,شعب متمسك
 لوطنه ضحى بالنفس و النفيس لحماية أرضه من مخالب العدو
 ,ومن تجول في أزقة الجزائر تعرف على طيبة شعبها ,فلا يدخل

  زائر لبيت جزائري حتى يخرج منه مملوء البطن مرتاح البال،
 فالمواطن الجزائري مضياف بطبعه محب للخير، الشعب

 الجزائري متحفظ على دينه و لغته و الدليل على ذلك أن في كل
 شارع مسجد او مدرسة قرأنية،  كيف لا و قد كافح أجدادنا

 لترسيخ ثقافتنا الإسلامية رغم محاولات الاحتلال في طمس
 هوبته.  قال ابن باديس "شعب الجزائر مسلم و إلى العروبة
 ينتسب." إذن يتوقف عليكم يا اصدقائي حفظ هويتكم الوطنية

كونها الشيئ الذي يميزكم عن الشعوب الأخرى
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